
Compte rendu du CA du 03/02/20  

 

 Présents : Geneviève Graff, Sylvie Maj, Philippe Maire, Michel Bouvet, Philippe Marion, 

Pierre Van de Vyvère, JeanDo Loubignac, Sophie Loubignac, Dominique Baumle, Jean Claude 

Lapeyre, Patricia Allier 

 

 

1-Question diverses 

-La sortie raquettes -ou à pieds s’il n'y a pas de neige- sera organisée début mars (6, 7 ou 9) 
 
- Pierre n'a plus le temps de gérer le site Chantal est pressentie pour le remplacer 
 
-Faire une copie de chaque affiche depuis la 1ère Fête du Gospel pour afficher lors du pique-
nique et lors de la Fête. 
 
-Nécessité d'un responsable pour chaque concert. La fiche d’organisation matérielle est en 
cours de révision. 

 
-Installation de la sono : il est important de créer des outils pour faciliter le travail des 

choristes qui installent, cela devrait être fait lors d’une formation avec quelques personnes 

partantes pour endosser la responsabilité de l’installation. Une autre formation avec 

Guillaume servira plus à l’utilisation de la table de la sono afin que JDo et Ray ne soient plus 

les seuls à pouvoir le faire. 

-Geneviève propose un atelier sur le rythme en partant des observations de son activité de 

danse en ligne. Une étude va être menée afin de savoir ce qui serait efficient  

-La remorque a été réaménagée par JDo et JClaude afin que tout le matériel soit rangé de 

façon fonctionnelle. 

-Des nouvelles de Mme Phisel, la prof à l’origine du projet avec le collège de Tallard : cela 

suit son cours. 

-2 prestations prévues pour des mariages, le 4 juillet et le 8 aout 

 

2- Chef de chœur 

Christophe a pris la décision de quitter PN mais reste jusqu’à la fête du Gospel. Même si cela 

nous attriste, cette décision est mûrement réfléchie donc irrévocable, il pense notamment 

qu’il faut un chef de chœur professionnel pour accompagner PN.  

Il incombe au président d’entreprendre des recherches afin de dénicher un nouveau chef de 

chœur. 



 

3-10ème Fête du Gospel 

Suite à la réunion de concertation/information pour les personnes prêtes à s’investir, il a été 

décidé que la journée du vendredi serait consacrée aux ateliers : 2 le matin et 2 l’après-midi, 

sous la direction des 4 chefs de chœur. Le tarif serait de 20€ pour un atelier de 3h et 30€ 

pour 2. 

La participation des chefs de chœur en tant que chanteur étant fortement souhaitée, il est 

proposé qu’ils interviennent en tant que solistes pendant tous les chants du mass choir. 

Geneviève avance l’idée d’une « nuit du gospel » ou du moins d’un concert de nos 

prestigieux chefs de chœur après le workshop. Cela pose d’autres questions qu’il serait 

judicieux de travailler avec Cyrille et les directeurs artistiques. 

Philippe a demandé à Charlie Bécasse de limiter à 5 personnes la présence de l’ACES tout au 

long des 3 jours de stage. Charlie va consulter son CA. N’oublions pas que plusieurs 

membres de la brigade des conjoints sont également membres de l’ACES et ont déjà œuvré 

dans ce domaine les années précédentes. 

Point sur la com : Pierre doit travailler sur une proposition d’affiche ; les réservations pour le 

Quattro se feront à E’changeons le monde et à l’office du tourisme mais également 

directement sur le site de PN en payant en ligne ; Magali Prunet effectue un bon travail sur 

la com sur Internet et donne un coup de main pour l’optimisation du compte Facebook 

(Mireille C. et Séverine) et la création d’un compte Instagram (Marie-Louise) 

 

4-Tournée des 10 ans 

Déjà 8 concerts actés mais il semble que ceux de Guillestre et L’Argentière posent problème, 

aucune décision ne pouvant être prise avant les élections municipales. Reste la possibilité de 

voir avec les Orres et Les Mées, Patricia est également en contact avec les mairies de 

Laragne et Lagrand. 

 

5- Digne les bains 

Le concert aura finalement lieu avec nos musiciens ! Il reste à voir la question de 

l’apprentissage des chants. 

 

6-Achat divers matériel 

Suite à la subvention pour l’investissement plusieurs achats ont été effectués à hauteur de 

2800€ (éclairage, micro, pieds d’enceintes, siège pour le piano, table pour la sono et 

attelage pour tracter la remorque) Ce dernier ayant été installé sur la voiture de JDo, il lui 

est cédé pour la moitié du prix soit 240€. 



7-Repas du CA 

Il n’a finalement pas eu lieu et est reporté à l’issue de la prochaine fête du Gospel. 

 

8-Intégration des nouveaux 

Fadhia et Michèle chez les alti et Emilie chez les soprani ont fait preuve d’une grande 

motivation et ont même pu participer aux derniers concerts. André est également bien 

intégré chez les ténors. 

 

9-AG 

Les points habituels seront abordés, rapport d’activité, bilan financier/budget prévisionnel, 

rapport moral. 

Renouvellement des membres du CA : Geneviève et Dominique sont les plus anciennes 

élues et sont donc sortantes. Un tirage au sort est effectué parmi les 4 membres élus en 

même temps et potentiellement renouvelables : Michel, Sylvie, JClaude et Sophie. Michel et 

Sylvie seront soumis à renouvellement. 

Les points particuliers : les 10 ans de PN, les projets des 3 ans à venir, la com, une réflexion 

de groupe et la présentation des nouvelles tenues. A ce sujet il faut prendre une décision 

concernant le prix demandés aux choristes en tenant compte de tous les frais engagés 

(tissu, échantillon, déplacements, confection). 

 

        Le Président, 

        Philippe MAIRE 

 

 


